

Großartiges Spendenergebnis: Auto-Tuning Treffen fiel nicht ins Wasser

03. 07. 2023



Auch beim 2. Treffen der Autotuning-Szene am letzten Samstag wurde für das Refugium gesammelt – im Hospiz Schloss Bernstorf – dem Ort, an dem sich schwerstkranke Menschen auf ihre letzte Reise machen.

Rund 400 Besucher kamen trotz des schlechten Wetters zu uns, um die ca. 120 funkelnden Karossen zu bewundern. Autoliebhaber aus ganz Deutschland hatten einen weiten Weg auf sich genommen, um ihre beeindruckenden Fahrzeuge in unserem Garten der Lebensfreude zu präsentieren.

Die Organisatoren „Gebrettert Crew“, der Verein „Tätowierte gegen Krebs“ und das Hospiz Schloss Bernstorf sahen es dem Wettergott nach, und trotz einiger Sturmböen, Nieselregen oder kleiner Wolkenbrüche ließ sich niemand die gute Laune vermiesen. Ponchos und Regenschirme wechselten seine Besitzer, sodass alle Besucher bestens mit optimaler Kleidung ausgestattet waren – getreu dem norddeutschen Spruch „Es gibt kein schlechtes Wetter, nur schlechte Kleidung“.

In diesem Jahr konnten wir auf Grund einer Tombola mit großartigen Preisen, der Unterstützung vom Verein „Tätowierte gegen Krebs“ und vielen Spendern sowie den Eintrittsgeldern und den Einnahmen der Standgebühren der Gebrettert Crew, die großartige Spendensumme von 7.200 € erreichen. Jeder Cent floss in den Spendentopf. „Nur gemeinsam können wir diese Veranstaltung auf die Beine stellen und wir freuen uns über die großartige Unterstützung aller Organisatoren, Mitwirkenden und Spender“, so Katja Groth, Haus- und Pflegedienstleitung des Hospizes Schloss Bernstorf.

Und schon jetzt freuen sich alle schon auf 2024, wenn es wieder heißt „ Stance against Cancer“.

WERBUNG



TOP NEWS

Lagerhalle bei Doms
Dienstag noch

Bewölkung und näch
erwartet

E-Bike-Diebstahl nim
Millionenschaden in

Landeskabinett befa
Windkraftplanung

Zerschossene Fenste
Verdächtiger ermitte

Fenster von Wismare
beschädigt und bes